
Madame la Préfète de 
l’Ardèche, Sophie Elizéon, 
à Lavilledieu à l’occasion 
de la Place pour l’Emploi et 
la formation organisée par 
Pôle Emploi.
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LES PRINCIPAUX OBJECTIFS  
POUR LE 1ER SEMESTRE 2024 
1. Élaborer un budget équilibré entre réponse aux besoins, 

investissement et fiscalité ;
2. Poursuivre l’entretien du patrimoine et des bâtiments communaux ;
3. Développer les équipements de loisirs, sportifs et culturels ;
4. Établir un plan trisannuel de rénovation des voiries.

LES ACTIONS À ENGAGER  
POUR ATTEINDRE CES OBJECTIFS
• Maintenir les efforts en matière d’économies et de fiscalité ;
• Lancer les travaux d’agrandissement de la « Salle des Associations » ;
• Porter le projet du parc des « Conchis » ; 
• Poursuivre le transfert de la nouvelle bibliothèque ;
• Restaurer la chapelle ;
• Exécuter la deuxième tranche du plan « Voiries ».

LES ACTIONS RÉALISÉES AU 2ÈME SEMESTRE 2023
Les actions prévues ont toutes été réalisées :

Les travaux

• Réfection des façades du cloître et de la cure ;
• Isolation des bâtiments (poste et archives) ;
• Assainissement du quartier « Bayssac » : travaux en cours ;
• Aménagement de la « Maison des boules » ;
• 2ème tranche de l’éclairage public ;
• Première tranche du plan « Voiries ».

Les équipements

• Aménagement d’un espace de loisirs, sportif et culturel aux « Conchis 
» (city stade, parcours santé, espace de rencontres, etc.) : projet 
finalisé. Réunion publique en décembre.

• Projet de la nouvelle bibliothèque : projet en cours avec le CAUE.
• Agrandissement de la Salle des associations : projet élaboré.

Le 
bloc 
notes



Chères Villadéennes, chers Villadéens,

Dans un contexte international tragique et face à la crise civique 
actuelle, notre pays a plus que jamais besoin de l’action des 
communes pour affronter les nombreux défis auxquels il doit faire 
face.

Qui mieux qu’une commune en effet peut investir dans des 
projets collectifs adaptés aux demandes, consolider le lien 
social, maintenir des services publics essentiels et assurer une 
adaptation souple et acceptée au changement climatique.

Ainsi, malgré le recul préoccupant de ses ressources financières 
conjugué au transfert de charges de l’État qu’elle subit depuis 
plusieurs années, notre commune poursuit avec détermination 
son rôle de premier échelon de proximité, gage d’efficacité dans 
l’utilisation de l’argent public et de sens collectif.

Les mesures prises ces dernières années pour rationaliser 
l’organisation de la commune afin de faire des économies et de 
trouver des recettes nouvelles ont permis en 2023 et permettront 
en 2024 de remplir ce rôle.

Cette « Lettre » vous présente les principaux évènements des six 
derniers mois de 2023 et les orientations, en termes de grands 
projets pour la commune, pour la prochaine année.

Enfin, pour adoucir cette fin d’année, l’équipe municipale et 
moi-même vous donnons rendez-vous pour la Fête de Noël et la 
cérémonie des Vœux début 2024.

Bonne fin d’année à toutes et à tous.

Bien à vous.

    Votre maire, 
    Gérard Saucles.

Ardèche
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Quelques événements qui ont marqué la commune 
ces derniers mois.

Pôle emploi a proposé sur le boulodrome la « Place de l’emploi 
et de la Formation » avec de nombreux stands mis à disposition 
d’une douzaine d’entreprises ou collectivités locales pour 
accueillir des personnes en recherche d’emploi. Le directeur 
de Pôle Emploi Aubenas, Sébastien Point-Rivoire, le directeur 
départemental Wilfried Faure et le maire Gérard Saucles y 
ont accueilli la nouvelle préfète, Mme Sophie Elizéon. Cet 
événement a dû être écourté l’après-midi en raison de la pluie.

Le 21 septembre dernier, s’est 
tenue la Place de l’Emploi et de la 
Formation. L’occasion d’accueillir 
Mme Sophie Elizéon, préfète de 
l’Ardèche, à Lavilledieu.

La vie communale

La fermeture des urgences provoque l’arrivée 
d’une ambulance chez les pompiers.
Mardi 5 septembre, la caserne du Pont d’Auzon a connu une 
effervescence inhabituelle. Tous les volontaires villadéens étaient 
réunis pour l’arrivée d’un VSUAP (Véhicule de Secours d’Urgence et 
d’Aide à la Personne) autrement dit une ambulance. 

Il y a longtemps que le CIS attendait cela et, même si ce véhicule n’est 
censé rester à sa disposition que le temps de la fermeture de nuit des 

urgences de l’Hôpital d’Aubenas, cette attribution décidée le 
jour même a réchauffé les cœurs des pompiers locaux qui se 
sont sentis mieux compris.

Alertés par la capitaine Christelle Alboré, le maire 
Gérard Saucles et son adjoint Michel Pastré étaient 
rapidement présents sur place où ils ont été rejoints par le 
lieutenant-colonel, Jean-Michel Chalencon, commandant 
du Groupement sud. Ce dernier a précisé qu’il s’agissait de 
la première mesure décidée pour que cette fermeture des 
urgences ait le moins d’impact possible pour les citoyens. 
En effet, celle-ci entraîne l’évacuation des victimes à Privas, 
Montélimar et Nîmes, multipliant ainsi le temps d’intervention 
par deux ou trois. Cet allongement crée des dommages 
collatéraux impactant le service de secours aux victimes mais 
aussi la vie des volontaires qui vont devoir consacrer plus de 
temps à ces sorties alors que, comme l’a souligné Jean-Michel 
Chalencon, leur mission première est toujours d’assurer la 
couverture incendie. 

L’arrivée de ce véhicule ne remet pas en cause le 
regroupement prévu des centres de Lavilledieu, Lussas et 
Villeneuve de Berg. Bien au contraire, il faudra encore plus de 
solidarité et de disponibilité pour faire face à l’augmentation 
des interventions que la fermeture des urgences va 
engendrer.



Afin de préparer la 31e édition de la brocante, une réunion 
s’est tenue en mairie entre Anne-Lise Méjean et Marion 
Peyrouse de l’Amicale laïque, les adjoints au maire, Sylvie 
Cros pour la Vie associative et Michel Pastré pour les Services 
techniques accompagné de Maxime Thoulouze, employé des 
Services techniques.

Les adjoints au maire Michel Pastré et Sylvie Cros ont reçu 
en mairie Christel Blanc et Lamia Dib de Pôle Emploi pour 
préparer l’accueil, le 21 septembre, de « La place de l’emploi 
et de la formation », un village itinérant hors-les-murs conçu 
comme un lieu d’échanges et de rencontres entre tous les 
acteurs de terrains engagés dans l’insertion professionnelle.

Plus d’une vingtaine de personnes (élus, anciens élus, 
pompiers, enseignants, responsables associatifs et habitants) 
ont répondu à l’appel du président de l’Association des Maires 
de France et à celui de l’Association des Maires Ruraux de 
l’Ardèche en réaction aux graves actes de violence survenus 
les jours précédents contre des élus et en solidarité envers le 
maire de L’Haÿ-les-Roses dont la famille a été sauvagement 
agressée.

La cérémonie du 14 juillet a réuni une soixantaine de 
personnes au monument aux morts en fin de matinée.

Les feux d’artifice ont été appréciés mais le bouquet final n’a 
pu être tiré suite à un problème technique. Ils ont été suivis 
par la retraite aux flambeaux et une belle soirée organisée par 
les sapeurs-pompiers.

Concernant l’opération « Cœur de village », l’Atelier L a 
présenté une ébauche réalisée à partir des demandes faites 
par les habitants lors de la réunion du 3 mai.

Les sénateurs de l’Ardèche - Anne Ventalon et Mathieu 
Darnaud - sont venus à la rencontre des élus locaux qui 
leur ont exposé les principaux projets de la fin du mandat : 
aménagement du terrain des Conchis, agrandissement de la 
Salle des associations et création d’une nouvelle bibliothèque 
municipale avec une annexe de la mairie dans l’ancienne 
supérette.

Plus de 150 personnes ont assisté à la cérémonie 
commémorative des journées tragiques qu’a connues 
Lavilledieu les 25 et 29 août 1944. De nombreux 
porte-drapeaux et représentants d’associations d’anciens 
combattants étaient présents ainsi qu’une délégation 
des pompiers et des représentants des autorités civiles 
et militaires, plus une fanfare. C’était également une des 
premières sorties de la nouvelle sous-préfète de Largentière, 
Mme Patricia Valma.

3 JUILLET

3 JUILLET

13 JUILLET

17 JUILLET

14 JUILLET

25 AOÛT

18 JUILLET

La vie communale

6 JUILLET



Petit tour d’horizon de l’actualité des associations villadéennes.

DES PIEDS ET DES MAINS a donné son spectacle de fin 
d’année au cloître Saint Martin.

La vie des associations

 7 JUILLET

 15 JUIN

 28 JUIN

LA GYM POUR TOUS a conclu sa saison par sa traditionnelle 
auberge espagnole.

Deux pilotes du BMX RIDERS 07, Thomas Pons et Emy 
Ranchin ont représenté le club au Championnat d’Europe à 
Besançon (Doubs).

Suite à l’organisation de sa journée « Rencontre solidaires 
» du 10 juin, YAKA a remis un chèque de 500 € aux réfugiés 
ukrainiens du centre d’accueil « Les mésanges » à Darbres 
le lundi 17 juillet.

 17 JUILLET

Suite à l’annulation de la précédente assemblée générale 
de l’ACCA, une nouvelle assemblée a élu le bureau suivant :  
Didier Alboré (président), Éric Hermand (vice-président), 
Nicolas Tékielski (secrétaire), Gérald Evêque (secrétaire 
adjoint), Mathieu Auzas (trésorier), Kevin Martinell-Costa 
(trésorier adjoint), Luis Coelho, Anthony Finot et Daniel 
Vallos (membres).

 10 AOÛT

Enorme succès du Challenge Alain Delichiere organisé au 
boulodrome en partenariat entre le Centre de Formation 
des Vallées et l’AMICALE BOULE VILLADÉENNE. 32 
triplettes mixtes étaient présentes pour ce semi-nocturne 
avec la présence de Champions de France, d’Europe et du 
Monde.

 10 AOÛT



Petit tour d’horizon de l’actualité des associations villadéennes.
La vie des associations 2 NOVEMBRE

Le traditionnel tournoi vétérans de l’AMICALE BOULE 
VILLADÉENNE a vu la victoire d’une quadrette locale avec 
Dominique Court, Bernard Perge, Claude Albin et Michel 
Sanchez.

RÉCRÉATIVITÉ a repris le chemin des randonnées le long 
du Chassezac et dans le labyrinthe calcaire de Coudon, en 
passant par la grotte de l’Homme mort.

L’AS BERG-HELVIE a repris la compétition en championnat. 
Cette année, l’équipe fanion évolue au plus haut niveau 
Drôme-Ardèche (D1). La réserve joue en D4.

 5 SEPTEMBRE

 9 SEPTEMBRE

L’ECOLE FRANÇAISE DE KARTING a fait sa rentrée sur la 
piste des Persèdes avec 24 jeunes de 8 à 14 ans. Les cours 
ont lieu deux mercredis par mois.

 20 SEPTEMBRE

MON CHIEN ET MOI AU QUOTIDIEN a eu le plaisir 
d’accueillir sur son terrain d’entraînement Céline Ador, 
vice-championne de France d’obéissance avec Olympe un 
border collie.

26 SEPTEMBRE

Plus de 170 pilotes ont participé aux finales du Master 
de Ligue Aura organisé par le TEAM CROSS sur la piste 
Jean-Jacques Bruno.

LA RÉUNION DES PRÉSIDENTS 
D’ASSOCIATIONS s’est tenue à la Salle des 
Associations dans un esprit très constructif 
et convivial. Il y fut à nouveau question de 
la création d’un Comité d’animation, pour 
lequel toutes les personnes intéressées 
(membre d’une association ou non) 
peuvent contacter l’adjointe à la vie 
associative Sylvie Cros pour être invitées à 
une prochaine réunion.

SYLVIE CROS • MAIRIE 04 75 94 81 03 (POSTE 7)

22 OCTOBRE

15 OCTOBRE



Félicitations à l’Amicale 
Laïque pour avoir repris 
et dynamisé la brocante 
en investissant les vieilles 
rues du village.

AMICALE 
LAÏQUE



NOUVEAU BUREAU
Lors de l’assemblée générale, le bureau a été 
légèrement modifié : Anne-Lise Méjean est présidente, 
Elsa Kilgus vice-présidente, Alexandra Chanéac 
trésorière avec Rose Jacquin en adjointe, Marie Vidal 
secrétaire avec Marion Peyrouse en adjointe. Beaucoup 
de projets et une dotation de 1 500 € par classe ont été 
évoqués lors de cette réunion.

Cet été, le cloître Saint Martin, lieu magique 
pour les spectacles, a connu un programme 
varié. 

Deux concerts y ont été organisés : le 2 juillet avec 
l’harmonie d’Aubenas-Vals, un concert d’été très apprécié 
et le 24 août avec le Quatuor Voce dans le cadre du Festival 
des Rendez-vous des Princes.

Le 17 août a eu lieu une séance de cinéma sous les étoiles 
avec le film « Les Petites Victoires ».

Le 10 septembre La Compagnie de l’Aube Naissante a 
présenté son spectacle de danse contemporaine.

Diverses associations ont aussi proposé des animations au 
Cloître. 

Ainsi, le 22 juillet, Côté Cour a accueilli la pièce « La 
Ménagère ». Le 12 août, Yaka a proposé un concert chant et 
piano « La musique des souvenirs » avec Sophie Chappel 
et Lia Rezkala-Konias. 

À l’occasion des journées du patrimoine, les 16 et 17 
septembre, Yaka a organisé une exposition d’œuvres 
d’artiste locaux et des visites du vieux village.

La vie culturelle

QUATUOR VOCE

LA MUSIQUE 
DES SOUVENIRS

EXPO



Travaux & AMÉNAGEMENTS

L’ancien 
Presbytère 
se refait 
une beauté.
Les travaux de 
maçonnerie sont 
terminés. Les façadiers 
doivent intervenir 
avant la fin de l’année. 
La chaudière a été 
remise en service. 
L’électricité va être 
reprise dans les 
caves et le rez-de-
chaussée occupé par 
deux associations 
- Anim’créa et 
l’Amicale Laïque - 
dont le local va être 
repeint.

Les travaux se poursuivent mais ont été ralentis par les 
intempéries et des passages difficiles dans le rocher.

Totalement inutilisable, le Chemin de la 
Grand Vigne a été refait. Présentant des 
trous dangereux, le Chemin après le Pont 
de l’usine a été regoudronné ainsi qu’une 
partie du Chemin de Crouzillon. Une 
allée du cimetière et un bout du Chemin 
de la Serre seront regoudronnés courant 
novembre.

Les employés communaux ont repeint les boiseries de la 
salle des Associations qui en avaient bien besoin, ainsi 

que la porte de l’issue de secours de l’église.

SALLE DES ASSOCIATIONS

ASSAINISSEMENT COLLECTIF BAYSSAC

VOIRIES



Les peintures routières sur la RN 102 (dix-
huit passages piétons, 9 bandes stop et 5 
cédez-le-passage), sur la RD 103 (1 passage piéton) et 
sur la RD 224 (8 passages piétons, 6 bandes stop et 
1 cédez-le-passage) ont été refaites par l’entreprise 
Marquage Accessibilité Signalisation. Les employés 
communaux se sont chargés de les réaliser dans le 
village et sur les chemins communaux.

Les travaux d’édification d’un mur de soutènement 
le long de la Rue Hervé Joncour sont terminés 
notamment grâce à la compréhension des 
propriétaires. Il sera surmonté d’un grillage pour 
empêcher les jets de bouteilles vides qui polluent ce 
terrain depuis trop longtemps.

Au quartier Chabrols, la construction du nouveau 
réservoir d’eau potable voulu par le Syndicat Mixte 
Olivier de Serres avance bien et devrait être terminé 
au mois de mars.

PARC PHOTOVOLTAÏQUE • Avant la séance du 
Conseil municipal du 20 juin, Alex Audiard, chef de 
projets et Jean-Louis Chaze, développeur territorial 
de la société Boralex sont venus présenter aux élus 
un projet d’implantation d’un parc photovoltaïque 
sur la zone « Lucien Auzas ».

ÉCLAIRAGE PUBLIC • La 2ème tranche du schéma 
directeur d’éclairage public se termine. Avec le 
soutien du SDE, tout l’éclairage public du village 
aura ainsi été renouvelé avec des luminaires 
économes en consommation (LED).

BORNE DE RECHARGE ÉLECTRIQUE • Les travaux 
sont en cours pour l’installation d’une borne de 
recharge électrique sur le parking du Pôle santé. 
Elle devrait être en fonction avant la fin de l’année.

RÉSERVOIR CHABROLS

SOUTÈNEMENT

PASSAGE PIÉTONS



Un Villadéen Champion de France 
Bouliste !
Alors qu’une nouvelle saison bouliste vient de 
commencer en septembre, on peut penser que Serge 
Fauchier aborde celle-ci avec le désir de faire aussi bien 
que lors de celle qui vient de se terminer. En 2023, il a 
été sacré deux fois Champion de France. La première 
fois en club sportif avec Loriol à Limoges le 26 mars en 
National 1. Ce titre lui vaudra comme à son club d’évoluer 
cette saison en Elite 2, l’antichambre du plus haut niveau 
bouliste. Le second titre concerne le côté « traditionnel » 
du sport boules, acquis au Puy en Velay, le 23 juillet 
dernier en quadrette 2ème division avec l’équipe de Mario 
Vivenzio, basée à Joyeuse, après avoir notamment battu 
les favoris comme le premier du classement national en 
D2. Le seul regret de cette saison concerne justement ce 
classement national où l’équipe a terminé 4ème pour la 
3ème année consécutive. Il s’agit d’une belle performance 
à répétition mais qui ne permet pas d’accéder en Elite 2 
car seuls les trois premiers montent.

Les bébés à la bibliothèque
Accompagnés de leurs assistantes maternelles, les tout-petits 
ont repris le chemin de la bibliothèque tous les premiers 
vendredis du mois pour écouter des histoires, chanter des 
comptines, regarder et emprunter des livres. Karine et Patricia 
animent les séances en proposant notamment des histoires 
qui prennent vie avec des marionnettes, un décor, des 
kamishibaïs ou des livres Pop-up.

Devant l’affluence grandissante, deux groupes se succèderont 
désormais. Ces séances sont ouvertes à toutes les assistantes 
maternelles et structures petites enfances du village après 
inscription gratuite pour tous les enfants du village.

La vie des Villadéens

SERGE FAUCHIER

Un donneur de sang 
méritant !
Jacques Pastré a donné 
124 fois son sang pour les 
malades depuis 1972 où il 
a commencé à donner son 
sang à l’armée. Désormais 
atteint par la limite d’âge, 
cet acte de générosité lui a 
valu un grand remerciement 
de la présidente de 
l’association des donneurs 
et anciens donneurs de 
sang bénévoles d’Aubenas 
Marinette Chailan.

Site unique en France pour les passionnés de motos et de 
miniatures, Kollexion et KT Négoce ont été inaugurés le 
2 septembre en présence du maire, Gérard Saucles et du 
président de la CCBA, Max Tourvieilhe à la ZAE Lucien Auzas. 
Cette alliance est avant tout une histoire de famille, celle des 
Kuzniewski, Denis le père et Dimitri le fils, qui ont réuni leurs 
passions en un même lieu.

Kollexion, c’est pour les collectionneurs de miniatures de 
voitures mais on y trouve aussi des avions et autres maquettes, 
des motos mythiques, des livres, une pièce VIP Ferrari, des 

Economie
flippers des années 70 et plein d’autres choses. Il y a des prix pour 
toutes les bourses de 30 € à 50 000 €. Il s’agit de produits que l’on ne 
trouve plus à la vente normale mais on peut commander du neuf. 

KT Négoce est une société d’importation de motos d’exception en 
provenance du Japon. Dimitri peut retrouver des motos des années 
60-70 et tous les types de motos en 15 jours. La volonté est aussi 
de créer un lieu de rencontre pour les passionnés et de faire de cet 
espace une étape pour des rassemblements de motos et de voitures 
(clubs Porsche, Ferrari, etc.). 

KT Négoce • contact@ktnegoce.com • 04 75 37 40 72 
Kollexion • contact@kollexion.fr • 06 83 86 80 80.

KOLLEXION & KT NÉGOCE



RAPPEL  
DU RÈGLEMENT

DU CÔTÉ...

du cimetière

Les employés communaux ont repeint les portails 
pour accueillir les visiteurs à la Toussaint.

Des travaux ont été effectués pour permettre 
l’installation de bacs de récupération des déchets 
plastiques afin de ne pas les mélanger avec les 
déchets verts.

Un petit rappel du règlement du 
cimetière : 

• Les plantations d’arbres sont interdites 
sur les concessions. Les autres 
plantations ne doivent pas dépasser la 
hauteur de 50 cm. Merci de respecter 
ce règlement afin de ne pas causer des 
désagréments sur les tombes voisines.

• Tous les travaux doivent faire l’objet 
d’une demande en mairie.

La vie des Villadéens

Des résidents cocoonés !
Samedi 9 septembre, c’était jour de fête dans les jardins de la 
Résidence Jean-Hélène. Les résidents et leur famille étaient 
réunis autour du traditionnel barbecue animé musicalement. 
Adjointe au maire, Colette Pastré est venue saluer les 
participants au nom de la municipalité qui participe à la 
logistique de cet événement.

Des fidèles au Rallye de l’Ardèche
Depuis 2017, deux Villadéens, Raphaël Charre et Sylvain Vernet, 
participent au Rallye de l’Ardèche. Ce qui compte pour eux, 
c’est la griserie de la vitesse, les virages bien négociés et 
l’adrénaline ! Avec une belle météo ensoleillée, et malgré 
un petit problème technique dans la spéciale 4, ils se sont 
bien régalés lors de la dernière édition des 21 et 22 octobre. 
Rendez-vous est pris pour le Rallye du Bas Vivarais les 18 et 19 
novembre.

KOLLEXION & KT NÉGOCE



Rentrée  
des 
classes
2023
2024

La vie des écoles

109 enfants ont fait leur rentrée à l’école élémentaire : 17 élèves de CP avec la 
directrice Isabelle Bouquet, 20 CM1 et 6 CM2 avec Annabelle Rebaud, 20 CE1 
avec Sandra Ferrent et 18 CE2 avec Céline Frambry, 27 CM2 avec une nouvelle 
arrivée, Lily-Maud Tercero. Emeline Reynaud assurera les temps de décharge de 
la directrice et complétera un temps partiel.

17 JUIN 
FÊTE DES ÉCOLES

C’était la fête 
des écoles avec 
ses traditionnels 
spectacles de fin 
d’année.

5 enfants ont fait leur rentrée à l’école de maternelle : 20 en petite section avec 
Florence Pardoën-Gallon et Marie-Laurence Lorthioir (Atsem), 17 en moyenne 
section avec la directrice, Karine Agnieray, et Mireille Joanny (Atsem), 18 en 
grande section avec Valentine Costes et Laetitia Charre (Atsem).



Le beau temps a permis d’organiser le spectacle 
pour les aînés dans le Cloître le 26 septembre. 
Il a été suivi d’un goûter sur la place de l’église. 
De sa voix extraordinaire Lindita a offert un très 
beau tour de chant de chansons françaises. La 
soixantaine de participants a bien apprécié cet 
après-midi et espère qu’il sera reconduit en 2024.

Une nouvelle structure multi jeux de 28 m² a été installée 
par les employés communaux dans la salle de motricité de 
l’école maternelle.

Dans le cadre de la sécurité, des exercices d’alerte 
incendie ont eu lieu à l’école maternelle et à l’école 
élémentaire. Les temps d’évacuation sont très bons.

Dans le cadre de la Semaine Bleue ouverte à 
l’ensemble des seniors de la Communauté des 
Communes du Bassin d’Aubenas, deux actions  
ont été organisées à Lavilledieu : 
• Un atelier éco conduite a réuni une vingtaine 

de personnes par petits groupes. Chacun a 
pu s’essayer au simulateur et comprendre 
comment adapter sa conduite afin de faire de 
réduire la consommation de carburant.

• Animée par des intervenants de la MSA, une 
conférence sur « La mémoire ça se bichonne »  
a intéressé de nombreuses personnes.

A la suite de ces actions et à la demande du 
CCAS des ateliers mémoire vont se dérouler 
à Lavilledieu à partir de la fin novembre, sur 
inscription. 
RENSEIGNEMENTS À LA MSA (06 34 12 67 15)  
OU AU CCAS (04 75 94 81 03 POSTE 8).

Le CCAS



Une place de cinéma 
pour les Collégiens
Lors de sa dernière réunion, le CCAS a décidé de renouveler 
l’action cinéma et d’offrir aux collégiens villadéens nés en 
2009, 2010, 2011, 2012 un ticket cinéma. Afin de la mettre en 
place, il est demandé d’inscrire ses enfants s’ils peuvent y 
prétendre.

L’inscription est à déposer avant le 20 novembre en mairie 
ou a envoyer par mail, avec le nom, le prénom, la date de 
naissance des enfants, une attestation de domicile et un 
numéro de téléphone. 
RENSEIGNEMENTS 
CCAS@LAVILLEDIEU.COM 
04 75 94 81 03 (POSTE 8)

ENTRÉE

Fiche d’inscription
A REMPLIR PAR LES PARENTS

Je soussigné(e) M. / Mme(*)

...............................................................................................
Domicilié(e)
...............................................................................................
...............................................................................................
...............................................................................................
...............................................................................................
...............................................................................................
(JOINDRE UNE ATTESTATION DE DOMICILE)

Téléphone
...............................................................................................

Autorise ma fille / mon fils(*) 
...............................................................................................
Né(e) le  ...............................................................................
Classe  ..................................................................................

a être inscrit(e) pour l’opération cinéma organisée 
par le CCAS de Lavilledieu.

Fait à Lavilledieu, le  .........................................................

(SIGNATURE)

(* RAYER LES MENTIONS INUTILES)

l’agenda
SAMEDI 18 ET DIMANCHE 19 NOVEMBRE 2023 
Marché de l’Avant Noël 
d’Anim’créa (créations artisanales et pro-
duits du terroir, tombola et vin chaud), de 
10h00 à 18h00 à la salle des Associations.

JEUDI 23 NOVEMBRE 2023 
Conférence « Le dernier Yéti » 
par Christophe Hagenmuller et organisée 
par Yaka, au caveau de Montfleury à 
18h00.

MARDI 28 NOVEMBRE 2023 
Conseil municipal 
à la mairie, à 20h00.

VENDREDI 1ER DÉCEMBRE 2023 
Assemblée générale Anim’créa 
à la salle voûtée du cloître Saint-Martin, à 
17h00.

VENDREDI 8 DÉCEMBRE 2023 
Assemblée générale de Barry Pétanque 
à 18h00 à la salle des Associations. 
Assemblée générale du BMX riders 07 
à 19h30 à la salle voûtée du cloître Saint-
Martin.

DIMANCHE 17 DÉCEMBRE 2023 
Fête de Noël 
au cloître Saint-Martin, avec arrivée du 
père Noël à la tombée de la nuit.

JEUDI 21 DÉCEMBRE 2023 
Conférence « Le tunnel du Roux »  
par Henri Klintz et organisée par Yaka, au 
caveau de Montfleury à 18h00.

VENDREDI 19 JANVIER 2024 
Cérémonie des voeux municipaux 
à la salle des Associations, à 18h30.

SAMEDI 16 MARS 2024 
Carnaval des écoles 
L’Amicale Laïque invite les associations 
qui le désirent à créer un char et à 
prendre contact avec elle.

CULTUREL
ET DES ASSOCIATIONS


